

# *Le match amical Cuba-Tampa Bay Rays s'ouvre en présence de Raul Castro et Barack Obama*

---



La Havane, 22 mars, (RHC).- Le match amical de base-ball entre Cuba et le Club Tampa Bay Rays, s'est ouvert à 13:30 heures aujourd'hui au stade latino-américain de La Havane en présence des présidents de Cuba et des États-Unis, Raul Castro et Barack Obama.

Le stade comble a observé une minute de silence en hommage aux victimes des attentats terroristes qui ont ensanglanté Bruxelles ce matin.

Au cours d'une modeste cérémonie, les joueurs des deux équipes tenant de petits enfants cubains de la main, ont écouté les hymnes nationaux des deux pays.

Le président Obama a serré la main des joueurs étasuniens.

On estime à près de 50 mille le nombre de supporters qui se sont donné rendez-vous au stade Latino-américain pour assister à cet important événement historique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/88107-le-match-amical-cuba-tampa-bay-rays-souvre-en-presence-de-raul-castro-et-barack-obama>



**Radio Habana Cuba**